

Actuará compañía danesa de teatro en serranías cubanas



La Habana, 12 enero (RHC)- La compañía danesa de teatro infantil Mish Mash International Theater Company confirmó su participación en la XXVII edición de la Cruzada Teatral Guantánamo-Baracoa, que viajará del 28 de enero al 3 de marzo por más de 200 comunidades y asentamientos rurales de esta provincia, incluido los cuatro territorios afectados en octubre pasado por el paso del huracán Matthew, informaron hoy organizadores del evento.

La conocida agrupación europea, Kalipatos Teatro de México y las brasileñas Etinerancia y Troupe Lona Preta, recorrerán las serranías guantanameras acompañados de los actores de la Cruzada, de otros elencos cubanos y el maestro Armando Morales para rendir tributo al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

Merecedora del Premio Nacional de Cultura Comunitaria, la Cruzada es un reconocido proyecto cultural cubano que hace más de un cuarto de siglo lleva el arte a los lugares más intrincados de las serranías guantanameras.

Desde 1990, cada 28 de enero, en homenaje al natalicio de José Martí, Héroe Nacional de Cuba, un grupo de actores del territorio parte loma arriba en busca de su público, acompañado de artistas de otras provincias y naciones que se suman a esa guerrilla cultural.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/118199-actuara-compania-danesa-de-teatro-en-serranias-cubanas>



Radio Habana Cuba